

# PAGE LOCALE DU PROGRES SUR SIMANDRES

## Mardi 15 octobre 2013 (article de Sébastien Bonnet)

### SIMANDRES

# Deux cent treize personnes ont participé aux cross des Pachottes

**Course.** L'association des Foulées de l'inverse a organisé les cross des Pachottes. La Marche de l'espoir, au profit de l'association des sclérodermiques de France, a attiré plus de monde que l'année passée.

Pour sa seconde édition, l'association des Foulées de l'inverse a organisé le cross des Pachottes, dimanche matin. Un rendez-vous à ne pas manquer pour les amateurs de courses à pied et les randonneurs. Au total, 213 personnes ont participé aux courses (70 seniors femmes et hommes, 13 benjamins et +, 70 enfants). Dans la brume et l'humidité, les premiers à s'élancer ont été les marcheurs, dont le circuit comprenait les chemins route, mais aussi boisés autour du village de Simandres. « Cette année, nous

avons proposé deux parcours pour notre Marche de l'espoir : 7,5 km et 14 km. L'affluence est plus importante que l'année dernière. Le parcours des 14 km va jusqu'à la chapelle de Notre-Dame de Limon », explique Mireille Gat, membre du conseil d'administration de l'association des sclérodermiques de France. Les sommes perçues lors de l'inscription sont versées à l'association.

Côté course, plusieurs parcours étaient proposés aux coureurs selon la catégorie d'âge (7,5 km, 4,5 km, 3 km, 1,5 km, 700 m, 3x700m).



### « L'obstacle de la rivière m'a bien plu »

Florian et Maxence, respectivement 3<sup>e</sup> senior et 2<sup>e</sup> minime de la course

Florian, licencié à l'AFA Feyzin Vénissieux, a participé pour la première fois au cross des Pachottes. Son bilan est plus que satisfaisant puisqu'il arrive 3<sup>e</sup> senior et 5<sup>e</sup> au classement général de la course 7,5 km. « C'est une course de reprise pour moi. J'ai bien aimé le parcours qui comprend des obstacles variés comme la rivière qui m'a bien plu », confie Florian. Maxence a quant à lui couru chez les minimes et a fini 2<sup>e</sup> de la course, ce qui est un très bon résultat. « J'ai eu un peu de mal dans le serpent, j'ai glissé, mais c'est un cross très sympathique », admet-il.



■ Les vainqueurs « hommes » sur le podium. Photo Sébastien Bonnet

Les premiers à s'élancer furent les seniors avec cinq boucles de 1 500 mètres à effectuer autour du parc des Pachottes. Le parcours comprenait des virages assez techniques, suivis de bottes de paille à sauter, mais également de piscine ainsi qu'une rivière artificielle. Les vainqueurs de la première édition n'étaient pas au rendez-vous, Jean-Claude Losinger était blessé et Maria Fatima absente pour des raisons personnelles.

De leur côté, les enfants ont été nombreux à participer à cette édition, dans toutes les catégories d'éveil jusqu'aux minimes.



■ Les enfants sont venus nombreux. Photo Sébastien Bonnet

« Le bilan, pour cette année, est assez bon. Nous espérons attirer encore plus d'adeptes de cross et de courses à pied l'année prochaine, mais c'est une belle édition, malgré un

temps plutôt maussade le matin », souligne Thierry Gat, président des Foulées de l'inverse. ■ Retrouvez les résultats dans notre cahier service du jour.